

A Mesdames et Messieurs
les Conseillères et Conseillers
communaux de Chavornay

LM/sw

Chavornay, le 14 septembre 2021

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,
La Municipalité vous fait part des communications suivantes :

Préavis 7-2/20 – Corcelles-sur-Chavornay : optimisation et transformation de la salle d'éducation physique en milieu scolaire et changement de l'installation de chauffage – Demande de crédit

Le crédit accordé par le Conseil communal pour la transformation de la salle de sport était de CHF 394'000.00.

Le décompte final se monte à CHF 499'404.60, soit un dépassement de CHF 105'404.60.

Les raisons de ce dépassement sont les suivantes :

1. L'agrandissement du local pour les engins selon le vœu de la Commission ad hoc pour CHF 31'000.00
2. Suite à l'opposition de l'AVACAH lors de l'enquête publique, nous avons dû créer un WC handicapé au rez-de-chaussée et modifier les WC existants et leurs raccordements sanitaires pour CHF 59'272.00.
3. La réalisation de la mise en passes avec des cylindres électroniques de tout le bâtiment pour CHF 15'132.60.

EJED – Projet Effet mer

La Municipalité vous informe que le projet « Effet mer » a été couronné de succès tant au niveau de la participation des jeunes de la commune de Chavornay âgés entre 16 et 25 ans que par leur comportement.

EJED – Animations estivales

La Municipalité vous informe que durant les vacances scolaires d'été, malgré les conditions météorologiques maussades, 9 animations destinées aux enfants de 9 à 18 ans ont pu être organisées. Le nombre de jeunes ayant profité de ces activités est de 35.

Centre d'Accueil Temporaire (CAT)

La Municipalité vous informe que le Centre d'Accueil Temporaire situé à la rue du Levant 5 sera ouvert début octobre et qu'il sera géré par l'EMS Le Château de Corcelles à Corcelles-près-Concise.

Rue de la Cité – Création d'une zone piétonne

La Municipalité vous informe qu'elle réalisera dans les mois à venir les travaux d'aménagement du tronçon de la zone piétonne au Sud de la rue de la Cité en deux phases, à savoir :

1. Poses de pots à fleurs avec bancs et mobilier urbain et dépose de la barrière en bois et des dalles béton.
2. Réalisation d'un bitume coloré sur le tronçon réservé à la zone de rencontre.

Journée des Communes Vaudoises

La Municipalité vous informe que dans le cadre de l'organisation de la Journée des Communes Vaudoises, qui se tiendra le samedi 11 juin 2022, elle collabore activement avec le Comité d'organisation du Giron du Nord 2022. A cet effet, la Journée des Communes Vaudoises se déroulera sur le site qui accueillera le Giron du Nord. Cette synergie permettra par exemple de louer et de monter une seule cantine pour les 2 fêtes.

La Municipalité